

校長通信

ぽかぽか便り

パート2
No.6

天理市立井戸堂小学校
令和5年9月21日
文責 阪本 真紀子



校内作品展 9/4~9/5 開催

夏休みに取り組んだ工作や自由研究等を低中高学年別にまとめて展示し、みんなで見合う校内作品展を実施しました。個性豊かな作品が並びました。子どもたちは、「すごいなあ。」「きれい。」「どうなってるのかなあ。」などと言いながら興味深そうに見て回っていました。



さまざまな活動 協力 交流

2学期が始まり、子どもたちがはりきって活動している様子を見ます。お掃除の時間いっぱい隅々までがんばっている子がたくさんいます。また、委員会も動いています。先日は、放送委員会から「究極の二択」クイズ企画が発表され、回収ボックスが職員室前にも置かれています。第1回目は「好きな季節は？」というお題です。「夏・冬」どちらがどんな理由で人気なのでしょう。わたしも投票しました。結果が楽しみです。1年生の給食は6年生のお手伝いが始まりました。6年生の優しい姿がうれしいです。図書室では、異学年の子たちが一緒に楽しんで本を開いている様子も見られ、心がぽかぽかになります。今日は、幼稚園の子たちが、小学校の運動場の遊具で遊んでいました。小学校からも、休み時間に幼稚園で遊ばせてもらうなど、「なかよしゲート」という直通の門を通過して行き来しています。

